

### **RESPUESTA AMPLIADA 30:**

Como decimos: la política es la política y, para la mayoría de nosotros, es difícil de comprender. Decimos que la política es la política. Es casi imposible anticipar cómo la gente reaccionará. Algunos pueden mostrar su apoyo públicamente, pero sabotear el esfuerzo en secreto. Otros pudieran usar otras naciones para intentar estropear el proceso. El subterfugio pudiera ser enorme o pudiera no serlo. Cada nación (o negocio grande) analizará la situación para determinar qué resultado les beneficiará más, y luego cabildear para éste.

Para poder alcanzar un estado soberano y reconocido que sea aceptado en las Naciones Unidas, una nación debe obtener reconocimiento formal de la mayoría de los países del mundo y recibir la mayoría de los votos en las Naciones Unidas, sin que ningún miembro permanente del Consejo de Seguridad vote en contra. Los miembros de pleno derecho deben ser verdaderamente independientes, autónomos y sustentables.

Necesitamos el reconocimiento de EE. UU. o el proceso fracasará. Con este reconocimiento, el resto de los países también nos apoyarían.